



Endgültige Geburtenraten für 37 entwickelte Länder: Grafiken nach Ländergruppen

Die folgenden sechs Grafiken geben die endgültigen Kinderzahlen pro Frau für 37 entwickelte Länder nach Geburtsjahrgang der Mütter an.

Die endgültige Geburtenrate ist die tatsächliche Zahl der Kinder, die Frauen im Laufe ihres Lebens bekommen. Sie wird pro Jahrgang der Mütter berechnet und lässt sich erst bestimmen, wenn die Frauen 50 Jahre alt sind und keine Kinder mehr bekommen. Mit einer neuen Methode des Max-Planck-Instituts für demografische Forschung (MPIDR) kann die endgültige Geburtenrate nun auch für jüngere Frauenjahrgänge vorausberechnet werden, die noch im gebärfähigen Alter sind. In den Grafiken sind die Raten für die Jahrgänge 1962 bis 1979 mit dieser Methode vorausberechnet.

Dieses Datenblatt, alle Grafiken in hoher Auflösung sowie die dazugehörige Pressemitteilung können Sie im Internet herunterladen unter: www.demogr.mpg.de/go/ctfr-projektion



